

# ***Term of Reference Seminar Pra-Pemilu***

**Tema** : Menjadi Pemilih Pemula yang Cerdas dan Kristis

## **Gambaran Umum**

Demokrasi, sebagai sistem pemerintahan yang berlandaskan partisipasi warga negara, menjadikan Pemilihan Umum (Pemilu) sebagai salah satu pilar utama dalam menjalankan keberlanjutan negara. Pemilu merupakan pesta demokrasi dimana rakyat bukan hanya memilih pemimpin, namun juga sebuah panggung dimana setiap warga negara, termasuk orang muda dan mahasiswa, memiliki peran aktif dalam membentuk arah dan tujuan negara.

Menurut data statistik, 52% *voters* atau sebanyak 107 juta *voters* dalam Pemilu 2024 adalah orang muda. Sebagai mayoritas pemilih, orang muda punya andil besar untuk menentukan masa depan negara. Mahasiswa sebagai orang muda, adalah agen perubahan dan pemilih pemula yang memiliki potensi besar untuk memberikan dampak positif pada proses demokratisasi. Namun, data menunjukkan bahwa tingkat partisipasi pemilih pemula masih cenderung rendah. Faktor-faktor seperti kurangnya pemahaman tentang system politik, ketidakpedulian terhadap proses pemilu, dan pengaruh media sosial yang tidak selalu akurat dapat menjadi hambatan bagi mahasiswa sebagai pemilih pemula.

Sekolah Tinggi Ilmu Komunikasi dan Sekretari Tarakanita (STARKI), memiliki tanggung jawab untuk membekali dan mengembangkan wawasan mahasiswa agar memiliki kesadaran dalam berpolitik dan meningkatkan kapasitas sebagai pemilih pemula yang cerdas.

## **Bentuk Acara**

Acara ini dalam bentuk pemberian seminar secara informatif dan interaktif kepada mahasiswa STARKI.

## **Pelaksanaan**

Hari/Tanggal : Senin, 18 Desember 2023  
Waktu : Pk. 13.00 – 15.30  
Tempat : Aula Maria Bintang Samudera, STARKI  
Kompleks Billy Moon, Pondok Kelapa, Jakarta Timur

## **Tujuan Seminar**

- a. Meningkatkan pemahaman mahasiswa sebagai pemilih pemula tentang pentingnya berpartisipasi dalam pemilu
- b. Mendorong mahasiswa, sebagai generasi muda Indonesia, untuk membuat keputusan pemilihan yang terinformasi, cerdas dan kritis

## **Peserta Seminar**

Peserta seminar adalah mahasiswa STARKI (sekitar 280 orang mahasiswa).

## **Target dan Arah Materi**

Penyampaian materi seminar dengan tema Menjadi Pemilih Pemula yang Cerdas dan Kristis harapannya memberikan mahasiswa gambaran tentang dunia politik dan bagaimana sebagai orang muda terlibat di dalamnya. Selain itu mahasiswa perlu diberi gambaran akan Pemilu 2024 bahwa selain pemilihan Presiden dan Wakil Presiden, mereka perlu terlibat dalam pemilihan legislatif. Mahasiswa perlu untuk kritis mencari informasi mengenai apa saja, berapa banyak dan bagaimana tips untuk memilih calon legistatif tersebut.

## Rundown Acara

Waktu	Kegiatan
Pk 13.00 – 13.15	Pembukaan : doa pembuka, menyanyikan “Indonesia Raya” dan Mars Tarakanita
Pk 13.15 – 14.15	Pemaparan Materi Seminar
Pk. 14.15 – 14.45	Tanya jawab
Pk. 14.45 -15.00	Penutup : doa penutup, foto bersama

## Penutup

Demikian Term of Reference ini disusun sebagai kerangka acuan dalam seminar Pra-Pemilu di STARKI.

Jakarta, 12 Desember 2023



Sr Lucia Yeni Wijayatri CB, S.Pd., M.Hum.  
Wakil Ketua Bidang Non-Akademik